

Schützenbezirk Schwarzwald-Hohenzollern

Einladung zum Außerordentlichen Bezirksschützentag 2021

am 16.05.2021

Zu diesem Außerordentlichen Bezirksschützentag wird hiermit satzungsgemäß und fristgerecht eingeladen.

Dieser Außerordentliche Bezirksschützentag beschränkt sich auf drei Abstimmungen und wird ausschließlich als schriftlicher Bezirksschützentag durchgeführt.

Dies ist aufgrund des Gesetzes zur Abmilderung der Folgen der Covid-19-Pandemie-, Zivil-, Insolvenz- und Strafverfahrensrecht vom 27. März 2020 möglich.

Die Tagesordnung umfasst die schriftliche Abstimmung per Briefwahl

1. Entlastungen des Bezirksschützenmeisteramtes für das Geschäftsjahr 2019
2. Entlastungen des Bezirksschützenmeisteramtes für das Geschäftsjahr 2020
3. Abstimmung über den Fortbestand des Bezirkes Schwarzwald-Hohenzollern

Mit freundlichen Grüßen

Karl-Heinz Hofmeister

BOSM Schwarzwald-Hohenzollern

Schützengilde Musberg

Sechzig Prozent sind jünger als sechzig Jahre - Tradition trifft Digitalisierung

Am letzten Freitag fand die Hauptversammlung der Schützengilde Musberg in der großen Luftdruckhalle statt. Erstmals wurde diese auch ins Internet übertragen, welches ohne Aussetzer funktionierte. Vor Ort wurde die Versammlung durch eine Präsentation begleitet, die mit einem Projektor an die Wand übertragen wurde. Die Altersstruktur zeigte, mehr als 50% der Mitglieder sind noch keine 50 Jahre alt. Das zeigt, der Verein wird immer mehr für junge Menschen attraktiv. Die neueste Veränderung ist mit der Übertragung ins Internet sowie

den Online Wahlen noch nicht abgeschlossen. Folgen sollen zentrale Kalender und Listen, Bereiche für Fotos, Berichte und Helfereinsätze. Ebenso einen Mitgliederbereich mit den persönlichen Daten und eine zentrale Dokumentenverwaltung.

Die Jugendleiterin Jana Tuschke wurde wiedergewählt und bekam Unterstützung durch die neu gewählte Stellvertreterin Eileen Hagmann. Ebenfalls bekam der Sportleiter Marc Gonser einen Stellvertreter mit Jörg Paul. Das Durchschnittsalter im Vorstand liegt jetzt bei 45 Jahren und damit jünger als in vielen anderen Vereinen. Untermauert wurde das Abendprogramm mit vielen Fotos und Details über die Verstorbenen und die Aktivitäten des letzten Jahres. Das Sommer-Pokalschießen und die Musberger Meisterschaft stellten einen Höhepunkt dar.

Ein eigener Gastank wurde angeschafft, das Gebäude instandgehalten und Sportanlagen gereinigt, nicht zuletzt die Aufsicht bei den Übungsabenden durchgeführt. Insgesamt wurden knapp 400 Arbeitsstunden durchgeführt. Bernd Armbruster erhielt „in Anerkennung und Würdigung verdienstvoller Tätigkeit im und für den Sport“ die Ehrennadel in Bronze des Württembergischen Landessportbundes (WLSB). Sabi-



Der Gastank wird über das Gebäude gehoben, um seinen Standort zu erreichen. (Foto: Bernd Armbruster)



Jüngstes Mitglied Leena Arpatzis (12) mit der mehrschüssigen Luftpistole schaffte es in den Verbandskader Schülerklasse. (Foto: Manuela Schulz)

ne Waibel wurde die Ehrennadel in Silber des WLSB verliehen. Weitere Ehrungen für langjährige Mitgliedschaft erfolgten. Der Verein nahm im letzten Jahr eine Reihe von Fördermaßnahmen in Anspruch, wodurch die Corona-Maßnahmen gut überstanden werden können. Als nächstes steht auch schon der dringend notwendige Umbau auf den 25m Bahnen an. Für ältere Mitglieder soll es Angebote, wie den Seniorenstammtisch geben, sobald es die Situation

zulässt. Zum Schluss gab es noch Informationen über den Kreisverband Böblingen und die aktuellen Öffnungsstrategien. Nicht alle kamen mit der neuen Technik zurecht, einige technische Schwierigkeiten zeigten sich bei dem einen oder anderen. Hier gilt es noch etwas nachzuarbeiten und bessere Anleitungen zu verfassen. Geplant ist eine Schulung, sobald das Online Portal vollständig eingerichtet ist. (Manuela Schulz)